

SERVICIOS SOCIALES / PSOE / PP

22 Y 24 DE JULIO DE 2008

Según el PSOE el Plan Sectorial de discapacidad se queda corto

Los socialistas David García, Cristina Cabañas y Elisa Garrido convocaron el martes 22 a los medios de comunicación para hacer una valoración sobre las propuestas que el PSOE quiso aportar al nuevo Plan Sectorial de Discapacidad que se presentó hace dos semanas. El jueves, la Concejala Popular Rosa Ortega presentó el servicio de ayuda a domicilio.

Cristina Cabañas valoró el Plan Sectorial de Discapacidad como un buen instrumento de conocimiento de la población de este colectivo, pero que "se queda corto". Respecto a la vivienda, piden que para los presupuestos de 2009 tanto de la Comunidad como del Ayuntamiento haya una partida para pisos tutelados y que exista una reserva transparente de pisos de protección oficial.

"En barreras arquitectónicas, si que vemos que se hacen cosas, pero cosas puntuales, no una política total para este colectivo. Este Plan Sectorial se debe temporalizar hasta 2011 con unas medidas concretas". Elisa Garrido habló sobre el nuevo servicio de ayuda a domicilio, para aquellas personas que por su situación personal no pueden hacerse cargo de las tareas del día a día. En la Comisión de Servicios Sociales el PSOE añadió 20 propuestas al borrador elaborado por el Ayuntamiento, de las cuales algunas se aceptaron y otras no. "Cuando se especifica el número de horas, en algunas ayudas no marcan horario mínimo, si que se tiene un máximo de horas pero en ningún sitio viene recogido cuál es el mínimo de horas que se le va a hacer a esas personas, importante para tener un servicio de calidad". También añadió la importancia de que se tuvieran en cuenta casos específicos en los que el servicio es necesario en fines de semana y no solo de lunes a viernes y sobre todo que se especificase en el reglamento qué tipo de titulación se pide a las personas que van a realizar ese servicio de ayuda.



- Elisa Garrido, David García y Cristina Cabañas -

"Muy pocas veces el equipo de gobierno asume ideas de otros grupos políticos como en el último pleno ordinario, en el que todos nos sorprendimos de que votaran en contra de poner en los semáforos centrales señales auditivas para personas con discapacidad visual". David García propuso hacer una prueba piloto de un piso tutelado. "La necesidad está ahí, solo hace falta la prioridad política".

Por otro lado, la Concejala de Servicios Sociales, Rosa Ortega, ofreció una rueda de prensa el jueves 24 para hablar de la nueva Ordenanza del Servicio de Ayuda a Domicilio a las personas que tienen limitada su autonomía personal. El modelo de atención del SAD es un modelo de intervención público con gestión mixta y financiación entre el Gobierno Regional y el Ayuntamiento de Calahorra. La prestación ha tenido una evolución considerable en los últimos años, se va a duplicar el número de horas de atención del 2008 en relación con el 2007. Se atiende al 93% de personas mayores frente al 7% de personas con discapacidad, el 12% son personas relacionadas con la dependen-



- Rosa Ortega -

cia y el 88% con la autonomía personal, en cuanto a tipología de los servicios el 23% es de carácter personal, el 31% doméstico y el 46% de servicio mixto. El mayor problema, en un 46% de los casos, es la incompatibilidad de horarios y un 30% por cargas familiares no compartidas. Hasta ahora se han atendido a 286 usuarios. "Según las previsiones, en Calahorra en 2015 habrá 605 personas que demanden el servicio de ayuda a domicilio, así que tendremos que ir adecuándonos a las necesidades de los usuarios", añadió la concejala. "De los otros partidos hemos recogido las aportaciones más importantes. Se nos ha acusado de hacer cosas salteadas, nosotros hacemos las cosas poco a poco pero las vamos afianzando".

ACTUALIDAD

BREVES

SUCESOS

ALFARO

Detenido en Alfaro un presunto autor de un delito de tenencia ilícita de armas. El 21 de Julio, R.B.B. varón de 36 años, natural de Portugal y vecino de Funes fue detenido por efectivos de la Guardia Civil de Alfaro como presunto autor de un delito de tenencia ilícita de armas. Los hechos se iniciaron el domingo 20, a las 8:20h, cuando una patrulla de seguridad ciudadana del puesto de Alfaro, procedió a la identificación del conductor de un turismo Opel Astra, junto a la Plaza de Toros. Tras realizar la inspección del vehículo, los agentes localizaron en el maletero una pistola marca Astra, calibre 6.35, encontrándose su cargador municiónado con 6 proyectiles y uno más en la recámara, así como 42 proyectiles más del mismo calibre. Al no poder demostrar la lícita procedencia del arma y carecer de habilitación para su uso y tenencia, los agentes procedieron a su detención y traslado a las dependencias policiales y fue puesto a disposición del Juzgado de Instrucción Num. Dos de Calahorra.

AUTOBUS

CALAHORRA

El autobús urbano cambia de horarios a petición de los usuarios

con trayecto al polideportivo. Con el fin de mejorar la calidad del servicio, a petición de los usuarios del autobús urbano a la Concejalía de Transportes del Ayuntamiento de Calahorra. Se han modificado desde el miércoles 23, los trayectos matinales para los usuarios que realizan trayecto al Polideportivo. Se suprime la parada de las 10 de la mañana y se habilita dos nuevas paradas, una en el trayecto de las 11 y otra en el de las 12, quedando inamovible la de las 13,30 horas.

INMIGRANTES

SEG. SOCIAL

19.207 extranjeros afiliados a la Seguridad Social en La Rioja en lo que va de año. El Ministerio de Trabajo e Inmigración publicó el pasado 22 de julio la estadística de afiliados extranjeros a la Seguridad Social en el mes de Junio, por comunidades autónomas, provincias, sectores de producción y países de procedencia. El número medio de afiliados en La Rioja en el mes de junio alcanzó los 19.207, sobre todo trabajadores del sector agrario y tareas del hogar. Esto supone un incremento interanual del 5,9%. En toda España, la media de afiliados extranjeros es de 2.147.191, siendo Cataluña la comunidad con más extranjeros afiliados, con 485.784, seguido de la comunidad de Madrid con 454.980 afiliados.

LA RIOJA

TRÁFICO

Operación Especial de Tráfico en La Rioja con motivo del puente de Santiago. La DGT estimó que 100.000 riojanos se desplazarían por las carreteras de la comunidad con Motivo del Puen- te de Santiago. Por ello el

Ministerio del Interior diseñó un dispositivo especial para garantizar el control y la seguridad del tráfico, con 114 agentes de la Agrupación de Tráfico de la Guardia Civil, etilómetros evidenciales, vehículos radar estáticos y dinámicos, vehículos camuflados, 30 turismos y furgonetas y 45 motocicletas. El año pasado no tuvo lugar esta Operación Especial en La Rioja, puesto que el día 25 no fue festivo. No obstante, se registraron 4 accidentes con 2 heridos graves. Por ello la Jefatura Provincial de Tráfico recomendó máxima precaución, ya que los índices de siniestralidad indican que la accidentalidad es mayor en los desplazamientos cortos.

LOGROÑO

PUENTE HIERRO

Las reparaciones en el puente de Hierro de Logroño costarán 1,7 millones. La Dirección General de Carreteras ha adjuntado las obras de reparación del puente de Hierro sobre el río Ebro en Logroño a la empresa Eurocontratas S.A. por 1,7 millones de euros. Las obras comenzarán próximamente y tienen un plazo de ejecución de 7 meses. Los trabajos de reparación incluyen la limpieza y tratamientos específicos de la piedra, inyección de fisuras con mortero en los sillares y consolidación de parámetros. En cuanto a la estructura metálica, se engrasarán los aparatos de apoyo, se reparará la barandilla y la imposta y se aplicará una pintura de protección. Todo se limpiará al máximo y se empleará una masilla de poliuretano para evitar la entrada de agua y suciedad, que garantizará la estabilización de los diferentes elementos.